



# 2021年3月27日(土) AM 9時30分 受付開始 AM10時00分 開始 オンラインによる 関西体育授業研究会

4月、子どもたちも先生も期待と不安のスタートです。  
新しい学級を体育とともにいいスタートしてみませんか。「子どもたちを繋げる」ことは体育がもつ大きな力のひとつです。二つの教材とともに、この力をより発揮させる方法を考えていきます。  
どなたも参加できます。お時間を許せば、ご参加ください！

申し込みは、関西体育授業研究会のホームページまたは、  
右のQRコードからお願いします。

関西体育授業研究会

検索

## 研修会の流れ

◆コンセプト説明（箕面市 垣内）

◆発表 1

繋げて繋がるサーキット遊び

1年生体づくり

箕面市立萱野北小学校 印藤秀泰

箕面市立萱野小学校 岩田拓弥

箕面市立西小学校 森川カ

コロナ禍で、身体接触が制限される中、思考面を通してみんなで繋がりを持たせたいという願いから作った教材。

うごきメーカーを紹介します！

◆発表 2

リズムダンスはリズムじゃない！？

堺市立榎小学校 山田 彰良

体育科、音楽科、両方の視点からのアプローチで、リズムダンスの本質に迫ります。

「踊るとはどういうことか」

「音楽にのるとはどういうことか」

みなさんと一緒に考えられたらと思います。

◆まとめ

米村耕平先生（香川大学）

